



Una nueva desclasificación de los chats del imputado por el Caso Audios revela supuestas gestiones con autoridades de Gobierno para favorecer al fiscal de Aysén en su candidatura a fiscal nacional, durante 2022.

El persecutor le envió una grabación reservada al abogado Hermosilla al fiscal Carlos Palma: 'Mi amigo (Chadwick) hizo su pega, a esperar tranquilo'

Por Redacción
cronica@diarioelsur.cl

Conversaciones de WhatsApp entre el imputado por el Caso Audios, Luis Hermosilla, y el fiscal regional de Aysén, Carlos Palma, revelaron ayer mecanismos para supuestamente beneficiar la candidatura de este último a fiscal nacional, donde Hermosilla afirmó, por ejemplo, que "mi amigo Ach (el exministro del Interior, Andrés Chadwick) hizo su pega, así es que a esperar tranquilo. Le fue bien", o que "ayer hablé con SP (el ex Presidente Sebastián Piñera) de ti". Los diálogos también dan cuenta de incidencia en nombramientos de jueces, además de conexiones con la exministra secretaria general de la Presidencia durante el actual Gobierno, Ana Lya Uriarte, hoy asesora de Interior.

A fines de 2021 comenzó el diálogo de Palma con Hermosilla por la candidatura a fiscal nacional, reveló el portal Ciper Chile. El proceso se extendió por alrededor de un año, cuando fue elegido Ángel Valencia, quien también ha aparecido en los chats del abogado en prisión preventiva, quien compartía oficina con Chadwick en un edificio del Grupo Patio, cuyos dueños también permanecen en el anexo penitenciario Capitán Yáber, procesados por el Caso Factop.

Palma, como una forma de otorgar confianza a Hermosilla -indica Ciper-, le envió una graba-



Palma envió a Hermosilla la grabación de una escucha en un caso de narcotráfico, en cuya defensa había abogados de su oficina.

ción reservada de una escucha telefónica en una investigación por un caso de narcotráfico, liderado por ingenieros de Vitacura que buscaban llevar 19 kilos de cocaína a Coyhaique, Aysén. Esto por-

que dos defensores eran parte de bufete de Hermosilla.

Esta situación se conoció a fines de agosto mediante un reportaje de T13, al que Palma respondió en Radio Bío-Bío que "la au-

diencia de formalización se estaba transmitiendo vía Zoom. Una audiencia completamente pública y con antecedentes públicos y no secretos". La audiencia ocurrió en octubre de 2022.

ANA LYA URIARTE

Por aquellos días los chats sobre el cargo de fiscal nacional ya eran explícitos, y Palma preguntó a Hermosilla: "Lucho, ¿tienes por ahí el celular de Ana Lya?", en referencia a la exministra Uriarte, quien hoy asesora a la subsecretaría del Interior.

Esta no es la primera aparición de Uriarte en los chats. Hace dos semanas reconoció que cuando aún era titular de la Segpres, "Hermosilla me contactó" debido al Caso Caval. La ministra del Interior, Carolina Tohá, afirmó entonces que "nuestros ministros no han tenido ningún tipo de conversación indebida".

chadwick y vodanovic

En los días previos a que el Presidente Gabriel Boric enviara al Senado el nombre escogido desde la quina propuesta por la Corte Suprema, donde apareció Pal-

ma, este pidió a Hermosilla el teléfono de Chadwick.

A fines de 2022, la ministra suspendida de la Suprema, también por supuestamente favorecer causas en el contexto del Caso Audios, Ángela Vivanco, dijo que Palma había estado en su casa, a lo que el fiscal respondió en La Tercera que fue en "mayo de 2022. No existía el proceso de llenar el cargo de fiscal nacional".

Sin embargo, Palma en los

A fines de 2021 comenzó el diálogo de Palma con Hermosilla por la candidatura a fiscal nacional, reveló el portal Ciper Chile.

MOREIRA: "SE LE OLVIDA A BORIC"

El senador Iván Moreira (UDI), horas antes de la nueva publicación de chats, señaló en X que el abogado imputado por el Caso Audios, Luis Hermosilla, "es un hombre de izquierda que ha trabajado en todos los gobiernos, de izquierda y de derecha, cosa que se le olvida al Presidente (Gabriel) Boric, como también se olvida del robo que le hicieron a los chilenos en el Caso Fundaciones", donde Hermosilla representó por un mes al actual jefe de asesores de la Presidencia, Miguel Crispi (RD).

chats cuenta a Hermosilla que "estuvo todo excelente" y, "si puedes, venderme con quien puedas. Necesitamos llegar en un buen lugar en la quina".

Luego aparece el abogado Gonzalo Rodríguez, quien está en el listado de inhabilidades del, asimismo cuestionado, ministro Jean Pierre Matus, por haber recibido "un beneficio de importancia". Rodríguez representó al abogado del consorcio chileno-bielorruso Belaz Movitec (CBM), Mario Vargas, para tratar de impedir el acceso de la Fiscalía a sus chats.

CBM ganó un caso a Codelco en la Suprema, donde la empresa estatal tuvo que pagar una cifra millonaria, tras la intervención de Vivanco. La relación con Vargas incluyó la asistencia a un cumpleaños de la jueza.

Palma, en la conversación con Hermosilla, agrega que Rodríguez "es el mejor amigo de (la senadora y presidenta del PS) Paulina Vodanovic. Y el trabajaría o habría trabajado con Matus. Quiero llegar a ella, y para ello debí llegar a él".

El fiscal luego insiste con su campaña para el cargo nacional y el abogado señala que "hablé con SP (Piñera) de ti". A la espera del anuncio de Boric sobre su candidato al Senado, el imputado agrega que "mi amigo Ach (Andrés Chadwick) hizo su pega, así es que a esperar tranquilo. Le fue bien".

Además de chats sobre una causa narco, la publicación de ayer incluye un duro epíteto de Luis Hermosilla al presidente Gabriel Boric.

publireportaje

Plan "Anti-..."